

Córdoba



Ángela, la primera joven con Síndrome de Down integrada en una empresa ordinaria en Córdoba

Ángela Córdoba Soto es la primera joven con Síndrome de Down de Córdoba que se ha integrado laboralmente de forma normalizada y ha logrado, con el apoyo inicial de un equipo técnico, normalizar su vida.

Con 19 años, aprendió a erguir su cabeza, mirar a los ojos, dejando atrás su timidez, y desprenderse de la mano de sus familiares y encarar una jornada laboral autónoma de 4 horas cada día alejada de su casa, como Ayudante / Recepcionista de la Clínica de Hemodiálisis SOCODI, realizando las siguientes tareas: Reponer estanterías, frigoríficos y cajones - muebles del ofice, preparar y repartir comida y bebida a los pacientes, etc.

Ángela gracias a su esfuerzo y a su fuerte espíritu de superación personal ha conseguido ganarse el respeto de todos y cada uno de sus compañeros y afianzar cada día que pasa su puesto de trabajo.

Tan encomiable ha sido y es la historia de esta joven cordobesa, como la labor de María Isabel Sosa Coronilla (Directora de la Clínica SOCODI Club S.L.), que desde un principio confió en la capacidad de las Personas con Síndrome de Down y su lucha por la plena integración laboral de estas Personas.

Ángela, en contestación a un pequeño cuestionario que se le pasó al poco tiempo de estar trabajando, nos decía que su vida había cambiado radicalmente, que una de las ventajas de trabajar era que conocía a mucha



gente, que piensa que trabajaría mucho tiempo, que es muy feliz y tres cosas les diría a los jefes de las distintas empresas: las personas con Síndrome de Down somos trabajadores, somos responsables y muy buenos compañeros.

Igualmente las distintas personas que trabajan en la Clínica, el 100% opina que Ángela realiza bien el trabajo, la ven como buena compañera, influye positivamente en su trabajo, atiende bien a los pacientes, y que Ángela podrá participar en relaciones extralaborales. ■

DEJANDO ATRÁS SU TIMIDEZ, Y DESPRENDIÉNDOSE DE LA MANO DE SUS FAMILIARES ENCARÓ UNA JORNADA LABORAL AUTÓNOMA ALEJADA DE SU CASA, COMO AYUDANTE/RECEPCIONISTA DE UNA CLÍNICA DE HEMODIÁLISIS

